

BANCO LIBERTA CCM QUIERE SER LA REFERENCIA FINANCIERA EN CASTILLA-LA MANCHA



Asamblea masiva. De los 147 consejeros de la asamblea de CCM, 141 asistieron a la convocatoria decisiva para la entidad. Arriba, momentos antes de iniciarse. A la derecha, los directores generales de CCM, Barrondo y Alkorta, con otros responsables de la entidad.

sindicatos habían logrado el compromiso laboral que ahora el PP reclamaba incorporar al orden del día de la asamblea.

En total hubo cerca de veinte intervenciones durante la asamblea. Uno de los consejeros presentes, Ángel Nicolás, presidente de los empresarios de Castilla-La Mancha y Toledo, ha destacado las del director general del Grupo CCM, Xavier Alkorta, la del alcalde de Alcázar de San Juan, Fernando Sánchez Bódalo (fue consejero del Gobierno de Castilla-La Mancha), "ha sido muy emotiva", o la de Jesús Labrador (coordinador de Acción Política del PP), quien a su juicio ha estado desacertado al intentar meter miedo respecto al futuro de CCM pero "también ha dicho cosas en las que tenía razón, como la de que no se entiende que aportando la mayor parte del negocio bancario CCM sólo tenga el 25% del Banco Liberta".

Pese a las tensiones, también hubo lugar para las risas durante la asamblea. La desdramatización de la situación la puso el alcalde de Valdepeñas, el socialista Jesús Martín, quien pidió a



los consejeros que se olvidaran de los intereses de partido y votaran en conciencia. A juzgar por los resultados fue lo que hicieron. "Estamos todos muy satisfechos", ha reconocido Nicolás. Este era el único camino viable".

Los directores generales que la entidad ha tenido desde su intervención, Xavier Alkorta y Gorka Barrondo, ha destacado los aspectos positivos: no sólo se mantienen los puestos de trabajo, sino que los clientes verán incluso mejorados los servicios y prestaciones, porque la aspiración del Banco Liberta CCM es ser la referencia bancaria de Castilla-La Mancha.

Para los ciudadanos, en general, se ha enviado el mensaje de que esta operación de rescata no ha costado un euro a las arcas públicas, ya que los

Los actuales directores generales de CCM han destacado dos aspectos positivos de la operación de rescate: no ha requerido dinero público y da garantías plenas, cuando no mejoras, a los clientes

fondos recibidos proceden del propio sector de Cajas de Ahorros.

LAS CUENTAS de 2009 también han recibido el visto bueno de la asamblea, que ha aprobado por mayoría un ejercicio que para CCM se ha saldado con unas pérdidas económicas de 549'1 millones de euros, un 25'8% inferiores a las registradas en 2008 (rozaron los 740 millones de euros). La morosidad de la Caja a diciembre de 2009 bajó al 15% en lo que respecta al crédito y al 12'99% en total.

La buena noticia es que para los actuales gestores de la entidad es previsible que 2010 se cierre con beneficios.

En cualquier caso, para CCMs acaba una etapa y comienza una nueva historia. □